

Manuel José Coira apuesta por esta iniciativa y confía en obtener buenos resultados

# Una veintena de ganaderos quieren introducir la raza de vaca pirenaica en la comarca

ARTURO QUEIMADELOS. Espinilla

Manuel José Coira Gómez joven ganadero de Barrio, Campoo de Suso, presentó el día 15 de agosto en el recinto ferial Las Eras de Espinilla, un buen rebaño de vacas pirenaicas, raza de ganado bovino que introduce en la región una asociación recientemente constituida en la que participan ganaderos campurrianos. Apostando por la renovación del sector, dice que en la comarca cam-

purriana se nota que "se están diferenciando las razas puras, ya no se ven tantos colorines y el mestizaje se está quedando a un lado. Me parece que es una forma idónea de seguir en este sector", señala. "La vaca pirenaica se está introduciendo poco a poco en la región, siendo ya dieciocho los ganaderos asociados que apostamos por la raza pura y pensamos seguir gracias al apoyo del Gobierno cántabro".

Manuel José Coira Gómez cree que es una vaca de excelente conformación que se adapta muy bien al terreno campurriano, con muy buena capacidad maternal y que produce un ternero cada año y con kilos. "Son bastante castizas, paren todos los años y se adaptan bien al terreno". "Son de amplitud cárnea pero con buenos caracteres maternales y criadoras. Vienen de la zona del Pirineo Alto de Navarra y este año se ha incrementado bastante el censo, estando ahora mismo en unas 700 vacas en la región y con las ayudas que existen y con la fácil adaptación de la vaca, esperamos en breve poner un censo en Cantabria de 2.000 vacas sin problemas", señala.

## Premios en Espinilla

Se premiaron con campanos a la mejores cabañas presentes en la feria que por razas fueron para ganado pirenaico a Manuel José Coira, de Barrio; tudanco para Pedro Jesús Gutiérrez, de Izara; asturiano para María Antonia Muñoz, de Barrio; vaca mixta para Ángel Mencía de Soto; pardo alpina para María Luisa Alberdi de



Manuel José Coira Gómez muestra el ganado de raza pirenaica.

Camino y limusina para María Nieves Fernández, de Barrio. El premio al mejor toro tudanco fue para Mari Carmen Iglesias; carroño para María Antonia Muñoz; limusín para María Luisa Alberdi; charolés para Adolfo Fernández y pirenaico para Manuel José Coira.

Un ejemplar de Javier Gutiérrez fue premiado como el mejor caballo semental. Para las mejores yeguas hubo tres premios. El primero fue para Pedro de Mier; el segundo para Mónica Gutiérrez y el tercero para Trinidad Gutiérrez.

José Antonio García, Lucía-

no González y Mónica Gutiérrez se llevaron los premios a las mejores manadas.

El concejal José Carlos Fernández Pera destacó que la feria estuvo animada a pesar de que las restricciones sanitarias impidieron que hubiera más cabezas en el recinto ferial.

QUEIMADELOS